
 
 

 

 

Subject: Invitation to MMD III Call for Proposals Info Session (13 September 2024) 

Dear Applicant, 

We are pleased to invite you to an information session for the MMD Call for Proposals - Full Application 
Stage. The session is scheduled for 13 September 2024 at 10:00 AM (Vienna time). 

During this session, we will cover key details and provide guidance to assist you in successfully 
completing your full application. You will also have the opportunity to ask questions via the Zoom chat 
function. 

The presentation slides and a summary of the Q&A will be made available on the In-Tend platform and 
ICMPD web page after the session. 

You can join the webinar using the following link: https://icmpd.zoom.us/j/98172036070.  

Please share the link with your co-applicant(s) and affiliated entities (if any). 

We look forward to your participation. 

Yours sincerely, 
ICMPD Procurement and Grants Unit 
 
***FR below*** 

Objet : Invitation à la session d'information pour l'Appel à Propositions MMD III (13 septembre 2024) 

Cher(e) Candidat(e), 

Nous avons le plaisir de vous inviter à une session d'information concernant l'Appel à Propositions 
MMD - Phase de Candidature Complète. La session est prévue pour le 13 septembre 2024 à 10h00 
(heure de Vienne). 

Au cours de cette session, nous aborderons les points clés et fournirons des conseils pour vous aider à 
compléter avec succès votre demande complète. Vous aurez également la possibilité de poser des 
questions via la fonction de chat de Zoom. 

Les diapositives de la présentation ainsi qu'un résumé des questions-réponses seront disponibles sur 
la plateforme In-Tend et la page web de l'ICMPD après la session. 

Vous pouvez rejoindre le webinaire en utilisant le lien suivant : 
https://icmpd.zoom.us/j/98172036070. 

Veuillez partager le lien avec votre(s) co-demandeur(s) et les entités affiliées (le cas échéant). 

Nous nous réjouissons de votre participation. 

Cordialement,   

Unité des Achats et Subventions de l'ICMPD 
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